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【会議の概要】 

 令和６年度第１回葛巻町地域情報通信基盤施設放送番組審議会の結果は、次のとおり

です。 

 

■審議（くずまきテレビ全般にわたる意見交換） 

＜＜評価いただいた点＞＞ 

・民間放送にはできない地域に密着した番組であると感じている 

・催しに参加できなかったときなどに後日放送で振り替えることが出来る点が良い 

・料理番組や体操番組を見た視聴者から「作ってみたよ」「やってみたよ」という声をか

けてもらうことがあるので、くずまきテレビの視聴率は良いのだなと実感している 

・災害関連の情報発信を今後もしっかり継続してほしい 

・高校の学校行事にはなかなか足を運べないので「葛高祭」の放送は良かった 

・くずまきテレビの放送が当たり前になっている。これからも良い番組づくりをしても

らいたい 

 

＜＜改善や工夫が必要な点＞＞ 

・子どもたちの様々な行事などは積極的に放送してほしい 

・移住者に対する「くずまきテレビ」の PR 

・中学校の通年行事（体育祭・文化祭）と同様に保育園や小学校の通年行事も取材してほ

しい 

・町内の各団体（商工会など）によるイベント告知 CM のようなものがあっても良いの

ではないか 

・「町からのお知らせ」（文字放送）について、目をひくような耳を傾けてもらえるような

工夫をしてはどうか 

・（生活リズム上）同じ時間帯にテレビをつけると同じ番組を見ることになってしまって

いる。放送時間帯を曜日ごとに変えるなど工夫ができないか 

 


